

Kohrener Tafelmobil – Ein Beitrag für nachhaltige Gemeindefeste

von *Manuela Kolster*

Im Jahr 2021 wurde durch die sogenannte Kohrener Tafelrunde, einer Initiative der Heimvolkshochschule Kohren-Sahlis, ein wichtiger Schritt zur Förderung des Austauschs und der Vernetzung zwischen den vielen Vereinen und der Kirchgemeinde Kohren-Sahlis unternommen. Dabei zeigte sich, dass die Ziele, Zukunftspläne und Projektideen der beteiligten Akteure oft nicht ausreichend bekannt waren. Ein regelmäßiger Austausch kann das gemeinsame Miteinander bereichern und zur erfolgreichen Umsetzung künftiger Projekte, wie beispielsweise der Organisation von Veranstaltungen, beitragen.

Daher wurde von der Referentin für Umwelt und ländliche Entwicklung in Zusammenarbeit mit einer Mitarbeiterin des Sächsischen Landeskuratoriums ländlicher Raum (<https://www.slk-militz.de/aktuelles.html>) und der Kirchgemeinde Kohren-Sahlis die Idee eines Geschirrmobils entwickelt.



Kohrener Geschirrmobil



© Manuela Kolster

Dabei handelt es sich um einen PKW-Anhänger, der mit einer Spülstrecke, einem Hochleistungsgeschirrspüler und ausreichend Geschirr ausgestattet ist. Dieser Anhänger kann von Kirchgemeinden und Vereinen ausgeliehen werden und soll durch seine umfangreiche Ausstattung helfen, den Einsatz von Ein-

AUS DEN KIRCHEN

weggeschirr auf Festen zu reduzieren, was einen wichtigen Beitrag zur Nachhaltigkeit leistet. Er kann zukünftig von Kirchengemeinden und Vereinen in der Region ausgeliehen werden.

<https://kirche-frohburg.de/startseite/gemeindeleben/geschirrmobil/>

Dank der Unterstützung durch den sächsischen Mitmachfonds SIMUL+ und den Sächsischen Umweltpreis konnte dieses Projekt realisiert werden. Im Rahmen des jährlich stattfindenden Michaelismarktes auf dem Pfarrhof in Kohren-Sahlis wurde das Kohrener Geschirrmobil der Öffentlichkeit im September vorgestellt.